

# Schlendern, staunen, geniessen

## Safenwil Die Regionale Gewerbe- und Autoausstellung REGAS lockt bis morgen Sonntag mit diversen Attraktionen

VON EMILIANA SALVISBERG

Im Nu vertieft die Zeit an der Regionalen Gewerbe- und Autoausstellung Safenwil, kurz REGAS. Auf dem Areal der Emil Frey AG erwartet die Besucher bis morgen Sonntagabend eine vielfältige, attraktionsreiche Leistungsschau. Neu präsentieren sich alle Aussteller am selben Ort, im Occasionsgebäude. Gleichzeitig lädt im Hauptgebäude die Fahrzeugausstellung ein, Neuhieten zu entdecken. «Im Mittelrand ist es die grösste», betont André Steiner, Geschäftsführer der Emil Frey AG. Der REGAS-OK-Präsident ist mit dem gestrigen Auftakt sichtlich zufrieden: «Die REGAS ist ein vielfältiger Anlass für Besucher jeden Alters. Einzigartig, um sich zu unterhalten, zu informieren und interessante Begegnungen zu machen.»

### 65 Aussteller präsentieren sich

An den liebe- und fantasievoll gestalteten Ständen freuen sich die Aussteller, mit Besuchern ins Gespräch zu kommen. Seit gestern Mittag nutzen die 65 Aussteller rege die Gelegenheit. «Eine Leistungsschau wie diese ist die ideale Plattform, um alte Bekanntschaften zu pflegen und neue Kontakte zu knüpfen», betont Gabi Fischer, Präsidentin Handwerker- und Gewerbeverein Safenwil. Die REGAS-OK-Vizepräsidentin ist begeistert, dass die Ausstellung nun zum achten Mal auf dem Areal der Emil Frey AG stattfindet: «Es ermöglicht bei den Seiten, ihre Ressourcen optimal zu nutzen.»

Die traditionell alle vier Jahre stattfindende Gewerbeausstellung Safenwil (GAS) wurde 2012 neu strukturiert und in Regionale Gewerbe- und Autoausstellung (REGAS) umbenannt. Auffallend ist nicht nur das neue in Pink-Schwarz gehaltene Logo, sondern auch die Attraktionen für die jüngere Generation. Von den Lernenden der Emil Frey AG wird der Medicorner betreut. Hier informieren die Aussteller über die freien Lehrstellen. Gefragt ist aber auch die Möglichkeit, ein Selfie von sich und seinen Kollegen zu machen und sich so auf der Fotowand zu verewigen. Beim Foxtrail durch das Ausstellungsareal gibt es etwas zu gewinnen und Rennfahling kann im Ri-wax-Formel-1-Simulator erlebt werden.

**«Die REGAS ist ein vielfältiger Anlass für Besucher jeden Alters. Einzigartig, um interessante Begegnungen zu machen.»**  
André Steiner REGAS-OK-Präsident

**Phänomenale Legoaussstellung**  
Auf die jüngeren Besucher warten dagegen eine Hüpfburg, Kinderschminken und weitere Spiele. Ein Paradies zum Staunen für Gross und Klein ist die Legoaussstellung. Die aus unzähligen Legobauteilen errichteten Bauten sind phänomenal.

Unbedingt gesehen haben muss man die Oldtimer im Classic-Car-Museum. Für den Shuttle-Dienst steht ein originaler Londonbus bereit. Moststrichen kann zudem hautnah in Safenwil erlebt werden. Die Gastronion Thurgau-Bodensee präsentiert sich als kleines, grünes Paradies und hält auch kulinarische Spezialitäten bereit. Nach Schlendern, Staunen und unterhaltsamen Gesprächen ist Geniessen angesagt. Die Restaurants und Ausstände halten für jeden Gaumen etwas bereit.

**Öffnungszeiten:** Heute Samstag, von 10 bis 21 Uhr; morgen Sonntag, von 10 bis 17 Uhr. Das Festzelt ist heute von 10 bis 24 Uhr und morgen von 9 bis 18 Uhr geöffnet und bietet heute ab 20 Uhr Comedy Cabarett. Ab 22 Uhr Swiss Country Club Music mit «The Nashville Bohale»



Die Safenwiler (beide links aussen) Rudolf Leupi (Nachfolger von Reck Plattenbelege & Cheminée) und Max Bachmann (Sanitär, Spenglerei, Flachdach, Schwimmbad) stossen mit Besucherinnen und Besuchern auf eine erfolgreiche REGAS an.



Eine frische, knusprige Pizza und andere Köstlichkeiten gibt es an der REGAS.



Hanspeter Plüss (EP Plüss GmbH, Safenwil) informiert an seinem Stand über die Neuheiten im Multimedia- und Telekombereich.



Hingucker ist der freischwebende Farbtopf der Safenwiler Malerei Zimmerli.



Blutzucker und Blutdruckmessungen ist beim Team der Safenwiler TopPharm Storch Apotheke möglich.



Roberto Gianelli (Chef Service) und Jürg Hochuli (Chef Carrosserie und Lacke) bieten mit ihren Teams im Autocenter Emil Frey AG Reparaturen für alle Marken an.

